

# NGO

## Pacu Semangat, Kapolres Sumbawa Berikan Motivasi Kepada Peserta Seleksi Penerimaan Polri

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.NGO.WEB.ID](http://SUMBAWA.NGO.WEB.ID)

Apr 17, 2024 - 15:06



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa AKBP Heru Muslimin S.I.K, M.I.P, melakukan Pengecekan terhadap Verifikasi Penerimaan Casis Polri T.A 2024 yang dilakukan oleh Panitia Bantuan Penerimaan (Pabanrim) Polres Sumbawa bertempat di Aula TK Bhayangkari Polres Sumbawa, Rabu (17/04/24).

Kunjungan sekaligus pengecekan tersebut dilakukan Kapolres Sumbawa dalam rangka memastikan pelaksanaan verifikasi berkas para peserta penerimaan Anggota Polri dapat berjalan dengan lancar dan sesuai prosedur.

Dalam kegiatan tersebut, Kapolres Sumbawa memantau langsung rangkaian kegiatan Verifikasi berkas, Ukur Tinggi dan berat badan, Pemeriksaan Administrasi, Face Matching dan pemberian Nomor ujian.

Selain melakukan pengecekan, AKBP Heru juga berkesempatan memberikan motivasi kepada seluruh peserta penerimaan anggota Polri.

Orang nomor satu di Polres Sumbawa itu mengatakan, bahwa penerimaan calon Anggota Polri Tahun 2024 baik jalur Akpol, Bintara dan Tamtama menggunakan prinsip "BETAH" Bersih, Transparan, Akuntabel dan Humanis.

Ia juga menekankan bahwa dalam mengikuti seleksi penerimaan, persiapan yang maksimal sangat diperlukan, seperti belajar dan berlatih, menjaga kesehatan, dan tidak lupa berdoa.

"Agar lebih mudah untuk lulus kita harus mengetahui tips and trik dalam menghadapi seluruh rangkaian tahapan tes, contohnya dengan melaksanakan bimbel psikologi dan akademik demi menunjang nilai yang di harapkan serta meraih nilai tertinggi dalam setiap tes mulai dari psikologi, akademik dan juga jasmani" terang Kapolres.

Kapolres juga berharap agar nantinya banyak peserta penerimaan anggota Polri yang lulus dari Kabupaten Sumbawa baik dari Akpol Bintara maupun Tamtama.

"Perbanyaklah berdoa kepada Tuhan Yang Maha Esa agar di permudah lulus, lolos serta terpilih mengikuti pendidikan Pembetukan Polri" tutup Kapolres. (Adb)